

Bericht gegen TuS Bothfeld 2 am 09.02.2019

Lumberjacks unterliegen gegen Bothfeld

Nach den letzten Spielen mit dünner Personaldecke konnten die Lumberjacks wieder auf eine breite Bank zurückgreifen. Besonders erfreulich ist, dass unser Argentinier Julio Ignacio Barros nach langer Verletzungspause (Brustmuskelaabriss) und Heimaturlaub, wieder die Eicklinger Basketballer verstärken kann.

Zu Beginn des Spiels waren die Lumberjacks hellwach, wohl gewarnt der letzten Spiele gegen Bothfeld, welche immer sehr körperbetont und foulintensiv gewesen sind. Nach fünf gespielten Minuten zeichnete sich ein Kopf an Kopf Rennen ab. Zwischenstand 10 : 9. Danach begann Lukas Müller auf Seiten der Bothfelder zwei von seinen insgesamt 7 Dreieren im Spiel zu treffen. Diese waren immer wieder Nadelstiche genau in den Momenten in denen sich die Lumberjacks im Laufe des Spiels herankämpften. Das erste Viertel ging mit 13 : 19 an die Basketballer vom TuS Bothfeld. Das zweite Viertel war geprägt von sehr viel Sticheleien und Diskussionen abseits vom Ball. Obwohl die Bothfelder einen Spieler durch eine Spieldisqualifikation verloren, konnten die Eicklinger daraus keinen Profit schlagen. Die Trefferquote aus dem Feld war leider, wie schon mehrfach diese Saison, unterirdisch. Halbzeitstand 30:43.

Nach dem Pausentee versuchten sich die Lumberjacks nochmal mit aller Kraft zurück ins Spiel zu kämpfen. Durch einen 7:0 Lauf durch Oliver Kobbe kamen die Eicklinger nochmal bis auf 6 Punkte heran. Die Bothfelder konnten jedoch kontern und versenkten im Gegenzug zwei weitere Dreier. Danach war es das Spiel auf Augenhöhe, nur der Spielstand war nicht zufriedenstellend. Die Lumberjacks rannten vergebens dem Rückstand hinterher. Mit einem 53 zu 66 ging es in den letzten Spielabschnitt. Das Spiel plätscherte nun dahin, jedes kleine Aufbäumen wurde durch einen erfolgreichen Dreier, gegen die Eicklinger, im Keim erstickt. Somit ließ Spielertrainer Markus Bär in den letzten 4 Minuten den Spielern der zweiten Mannschaft noch etwas Einsatzzeit. Endstand 73:85

Die zweite Garde der Lumberjacks feierten in einem packenden Duell einen grandiosen Derbysieg gegen den TuS Celle 2. Im Verlaufe des gesamten Spiels konnte sich keine der beiden Mannschaften auf mehr als 6 Punkte absetzen. Am Ende stand es 60 : 57 für die Lumberjacks 2.

Das nächste Auswärtsspiel ist ebenso das Derbyspiel der 1. Herren, dieses findet am 03.03.2019 um 14:00 Uhr in der Hölty-Halle in Celle statt. Für weitere Informationen könnt ihr auch gerne auf unserer Facebook-Seite vorbeischaun: TuS Eicklingen Basketball. (MBA)

Es spielten:

Barros, Niemann(16), Burmester(8), Santelmann(3), Böse(6), Kobbe(18), Prüve(2), Bär(16), Haberland(4), Bredefeld, Andrzheevskii

Tabelle - Bezirksliga Herren / Ost Senioren Hannover						
Rang	Name	Spiele	W/L	Pkte	Körbe	Diff.
1	CVJM Hannover 2	6	6/0	12	545 : 317	228
2	TK Hannover 3	7	5/2	10	459 : 418	41
3	TuS Eicklingen	9	5/4	10	632 : 564	68
4	TuS Celle	7	4/3	8	463 : 463	0
5	TuS Bothfeld 2	7	4/3	8	511 : 498	13
6	Lehrter SV	7	1/6	2	383 : 514	-131
7	VfL Grasdorf 2	7	0/7	0	330 : 549	-219